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Bolivien .............Los 200 bis 201
Brasilien ............Los 202 bis 211
Canada ..............Los 212 bis 215
Chile ..................Los 216 bis 217
Cuba .................Los 218 bis 220
Dänisch-Wes� ndien...... Los 221
Dom. Republik ..Los 222 bis 223

Ecuador ........................ Los 224
Guatemala ........Los 225 bis 226
Hai�  .............................. Los 227
Honduras ..........Los 228 bis 230
Kolumbien ........Los 231 bis 234
Mar� nique .................... Los 235
Mexiko ..............Los 236 bis 238

Paraguay ...........Los 239 bis 240
Peru ..................Los 241 bis 243
St. Vincent .................... Los 244
SCADTA ......................... Los 245
Uruguay ............Los 246 bis 252
Venezuela ..................... Los 254
USA ...................Los 255 bis 268

Amerika

BOLIVIEN

ex 200    ex 201
P 200 1930, Zeppelin issue, two top values in blocks of three mint or unmounted mint, very fi ne, 

Michel cat. value 750 Euro. 
1930, Zeppelin-Ausgabe, die beiden Spitzenwerte 3 und 6 Bolivares, jeweils im Dreierblock 
postfrisch bzw. ungebraucht, Mi. 750 Euro. 186-87 (3) **/* 80,-

P 201 1935, set of 24 values complete in blocks of 4 (15c. two vertical pairs) with red SPECIMEN 
and punch holes from the Waterlow archives unmounted mint. (T) 
1935, Freimarken und Flugpost komplett, 24 Werte, in Viererblocks (15c. zwei senkr. 
Paare) mit rotem SPECIMEN-Aufdruck und Archivlochungen, postfrisch, Luxus! (T) 230-53 (4) SP **/V 100,-

202

P 202 BRASILIEN - VORPHILA / STAMPLESS COVERS, 1803, 7 July Portuguese colonial 
period North Line entire letter from BAHIA, Brazil on transatlantic mail to Guimarães, 
PORTUGAL endorsed ”Galera Libra” and rated ‚80‘ reis in manuscript, struck with straight 
line ”CORREYO DA BA” despatch handstamp in green, the fi rst postal marking of Bahia. 
A beautiful strike of this very scarce marking of which reportedly less than ten covers 
are known. RHM Brazil catalogue value 1800 USD. PROBABLY THE EARLIEST AND 
CERTAINLY ONE OF THE FINEST STRIKES OF THIS RARE POSTMARK. RHM P-BA-01 B 1.400,-

Bolivien - Brasilien
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BRASILIEN

203    204
P 203 1882, Dom Pedro mit weißem Vollbart, 20 Reis violett als sehr seltene Einzelfrankatur 

auf Drucksache aus Sao Paulo nach Amparo, laut Brasilien-Enzyklopädie-Spezialkatalog 
(1999) 1.100 USD wert, Prachterhaltung. 39 B 200,-

P 204 1889, Wertziffer auf weißem Grund, 100 Reis blaßlila im Viererblock, rückseitig auf 
Trauerbrief aus Rio de Janeiro an den Stations-Chef der k.u.k. Staatsbahn in Fiume, 
vorderseitig Aufgabestempel und R-Stempel Rio de Janeiro. Reizvolles Stück. 62 (4) B 70,-

ex 205    206
P 205 1898-1903, vier Briefe mit der Freimarkenausgabe 1894ff. aus Pernambuco, Rio de 

Janeiro und Santos nach Wien, zwei davon mit Schiffs-Leitvermerken ”p. Cordillere” 
und ”p. Magdalena”, ein weiterer mit dekorativem Umschlag und Dienstsiegel des 
österreichischen Konsulats in Santos. Dabei zwei Mehrfachfrankaturen Freiheitskopf, 100 
R., eine Zuckerhut 10 R. (5mal) und Freiheitskopf, 300 R. im waagerechten Paar. Alle 
Belege im Netz. ex 104-110 B 60,-

P 206 1915, Schiffspost, Freimarkenausgabe 1906, 200 Reis zusammen mit Rot-Kreuz-
Spendenmarke auf einem Brief von Sao Paolo nach Genf. Marke entwertet mit 
Schiffspoststempel Sao Paolo, links Versendungsvermerk ”Principe Umberto” (italienisches 
Passagierschiff). Der Brief ging an einen in Gibraltar kriegsgefangenen Deutschen 
über das Rote Kreuz, rückseitig Ankunftstempel Genf 1.II.15. Brief war in einem 
Forschungsbericht der ArGe BRASILIEN abgebildet, gute Qualität. 167 B 100,-

207    208
P 207 1916, Rollenmarke 200 Reis, Fonseca, senkrecht ungezähnt, zwei senkrechte Paare 

auf Brief aus Sao Paulo nach Wien. Am rechten Rand etwas gebräunt, sonst sehr gute 
Bedarfserhaltung und interessante Frankatur. 182 D (4) B 60,-

P 208 1920, Freiheitskopf, 500 R. lila mit Wasserzeichen als gute Einzelfrankatur auf R-Brief mit 
attraktivem R-Zettel von Rio de Janeiro nach Wien, auf Brief seltener Wert. 206 B 40,-

Brasilien
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ex 209    210
P 209 1930-32, zwei Briefe mit unterschiedlichen Zensurstempeln, einer aus Curitiba mit 

revolutionärer Zensur des Bundesstaats Parana nach Pelotas, einer als sehr attraktiver 
Firmenbrief nach Wien mit ovalem Stempel der ”Postzensur” in Sao Paulo. Belege aus der 
Umbruchszeit nach dem Aufstand 1930, gute Erhaltung. B 80,-

P 210 BRASILIEN - GANZSACHEN, 1935/1937, zwei bessere Kartenbriefe, davon der 200 
Reis-Kartenbrief ungebraucht gefaltet, der Aufdruckskartenbrief 400 auf 300 Reis mit 
vorderseitigem Wertaufdruck ungefaltet. Beide in tadelloser Qualität. (T)

Higgins & 
Gage A 51, 

A 54 GA 80,-

ex 211

P 211 BRASILIEN - BESONDERHEITEN, 1935-1939, Lot aus sieben Faltbriefkarten der 
brasilianischen Post mit jeweils drei Ansichten, ab 1936 herausgegeben, davon zwei 
gestempelt (eine gelaufen). Dazu zwei offizielle, ungebrauchte Ansichtskarten zu 
Weihnachten / Jahreswechsel 1935-36. Saubere Erhaltung, ungewöhnliches Los. (M) */G 220,-

CANADA / KANADA

212 1897, Freimarken , Königin Viktoria, Ahornblatt in den vier Ecken ½ Cent bis 5 Cent , 8 und 
10 Cent , auf seltenem dünnem Papier. 54 - 57 , 60, 61 G 50,-

213
P 213 1901, ”PAN-AMERICAN EXPOSITION” cover with colour lithography franked with 2 C red 

cancelled with special postmark ”CANADA”S EXPOSITION TORONTO” to Brooklyn/N.Y., 
right a little tear, very decorative item! B 50,-

Brasilien - Kanada
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214 1908, Quebec Tercentenary complete set of seven, unused with part original gum to lightly 

hinged (a few stamps with gum problems), scarce set! SG. £ 550 SG. 188/95 *    40,-

215 CANADA - GANZSACHEN, 1950 unused and unfolded aerogram 10 cents blue on grey 
paper, form proof no die cut, no stamp, rare (M) Webb A13-P1a GA 70,-

CHILE

ex 216    217
P 216 1910, 100 Years of Independence complete set of 15 values in blocks of 4 with red 

SPECIMEN overprints and archive punch holes, unmounted mint. 
1910, 100 Jahre Unabhängigkeit, kpl. Satz von 15 Werten im Viererblock mit rotem 
SPECIMEN-Aufdruck und Archivlochungen, alle postfrisch. 79-93 (4) SP **   150,-

P 217 1910, 100 Years of Independence, 25c. blue and black in a corner block of eight (left two 
stamps separated) with boxed ”RETURN TO/ISSUE ROOM/To be held for reference” in 
violet. Stamps overprinted SPECIMEN in red and with punch holes. Attractive item from the 
Waterlow archives! 
1910, 100 Jahre Unabhängigkeit, 25c. blau / schwarz, Eckrand-Achterblock, zwei Marken 
abgetrennt mit Kastenstempel ”RETURN TO/ISSUE ROOM/To be held for reference” in 
violett. Marken mit rotem SPECIMEN-Überdruck und gestanzten Löchern, attraktives Stück 
aus dem Waterlow-Firmenarchiv.

87 (6) Speci-
men **   120,-

CUBA - VORPHILA | MARKENLOSE BRIEFE

ex 218    220
P 218 1820-1827, vier vollständige Briefe aus Havanna nach Bordeaux, jeweils mit 

unterschiedlichen Beförderungsvermerken (”P. le Paquebot Bordelais”, ”Par la Colombe 
bap. Travers” und zwei verschiedenen Zweizeiler-Stempeln ”Colonies Par / Bordeaux” bzw. 
”Colonies / Par Bordeaux”. Drei der Briefe offenbar desinfiziert, saubere Erhaltung aus 
Zuckerhandel-Korrespondenz. 120,-

219 1838, entire letter, dated Havana 26.Sept.1838, with unframed ‚LIVERPOOL SHIP LETTER‘ 
in red, endorsed ‚via New York Single‘, forwarded via New York by Agents MEYER & 
HUPENDEN with manuscript ship-letter charge 1‘/7, received Oct. 30th 1838. Fine condition. B 70,-

P 220 CUBA - SPANISCHE KOLONIE (1873-98), 1894, FORWARDED LETTER, Alfons XIII., 
10 C. lilabraun als Einzelfrankatur auf vollständigem Brief von Havanna nach Barcelona, 
entwertet ”HA(VANA) / ISLA DA CUBA / 30 NOV 94”, befördert per Forwarding Agent mit 
Ovalstempel: ”J. Rafecas Y Ca. / Habana”. Seltenheit nach K. Rowe, Postal History (...) of 
Forwarding Agents: ”30”. Gute Erhaltung, rs. AK Barcelona. 68 B 200,-

P 221 DÄNISCH-WESTINDIEN, 1866, 3c. carmine-rose ‚Burelage C‘ private ROULETTED, 
unused wthout gum and a scarce stamp! Facit SEK. 6.000,-- 2 var. (*)  90,-

Kanada - Dänisch-Westindien
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222

P 222 DOMINIKANISCHE REPUBLIK, 1891-1932, kleine Partie aus sieben Belegen ins Ausland 
bzw. nach Übersee, u.a. ein Einschreibbrief aus Santo Domingo ”per vapor frances” nach 
Port-au-Prince (Haiti), ein 5 C.-Ganzsachenumschlag mit Zusatzfrankatur nach Karlsruhe, 
ein 10 C.-Ganzsachenumschlag über Havanna nach Hannover (rs. unsanft geöffnet, aber 
komplett), zwei Briefe in die USA, einer davon mit Zweizeiler ”Paquebot / N.Y.-2D DIV.” und 
schließlich zwei schöne Erstflugbelege, einmal 1929 von Santo Domingo nach Havanna, 
mit Weiterbeförderung nach Berlin (rs. AK Berlin) und dann 1932 von San Pedro de 
Macoris nach Kingston / Jamaica. Los komplett im Netz abgebildet. B/GA/F 140,-

ex 223    ex 225

P 223 DOMINIKANISCHE REPUBLIK - GANZSACHEN, 1894-1895, zwei Ganzsachen der Ausgabe 
1885, jeweils nach Europa gelaufen. Die 3 Cent-Postkarte wurde in Puerto Plata aufgegeben 
und dann ab Haiti mit französischer Schiffspost nach Bordeaux befördert (Achteckstempel ”Ligne 
F / Paq. Fr. no. 1 /16 JANV 94”), von dort weiter nach Brüssel, entsprechend AK ”Bruxelles / 3 
FEVR 1894” auf Vorderseite. Die 2 Cent-Postkarte mit Zusatzfrankatur 1 C. (Mi.-Nr. 81) wurde 
in Sanchez / Samana aufgegeben. Beim Leitvermerk ”par vapeur” wurde ”francais” gestrichen, 
entsprechend nur Ankunftstempel Serriéres / Schweiz. Zwei interessante und saubere Belege.

Higgins & 
Gage 9, 10 GA 120,-

221    ex 224    227

P 224 ECUADOR, 1865, Coat of Arms, ½ R. blue on blue paper (single and bl./4), 1 R. green block 
of 4 (two stamps unmounted), 1 R. ocre two bl./4 on normal and on squared paper plus a 
single on blued paper. 
1865, Wappenzeichnung, ½ R. blau auf bläulichem Papier (Einzelstück und Viererblock), 1 
R. grün Viererblock (2 Werte postfrisch!), 1 R. ocker zwei Viererblocks - auf normalem und 
auf quadrilliertem Papier - sowie ein Einzelstück auf bläulichem Papier, Mi.-Wert über 1700 €.

1az, 2z, 3a 
x,y,z **/*/V 350,-

GUATEMALA - VORPHILA | MARKENLOSE BRIEFE

P 225 1827-1867, vier Briefe ins amerikanische Ausland, davon einer 1827 nach Omoa (Honduras) 
mit Leitvermerk ”por Comayagua” (in Honduras) und klar abgeschlagenem Einzeiler-Stempel 
”GUATEMALA”, drei weitere nach New York, davon zwei mit Leitvermerk ”Via Panama” bzw. 
mit US-Schiffspoststempel ”N.Y.STEAMSHIP”. Ordentliche bis gute Bedarfserhaltung. B 150,-

Dominikanische Republik - Guatemala
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226    231
P 226 1868, vollständiger Brief aus Guatemala-Stadt nach Paris. Brief lief über Panama, 

entsprechend neben Aufgabestempel Guatemala Dreizeiler ”Panama 30 JA 1868 / Transit” 
und Londoner Taxstempel ”GB 1 F 90 C” (Van der Linden 1619, Bewertung 7). Außerdem 
roter Rahmenstempel ”Franco” und französischer Transitstempel ”Angl. / Amb. Calais / 2 
MARS 68”. Rückseitig Transitstempel London. Prachtbeleg. B 180,-

P 227 • HAITI, 1886 (ca.), rare postal forgeries 1 C. and 20 C. (2) all perforated 16 and 
lithographed, real used inc. dater ”CAP HAYTIEN 26 JUIL 86”, enclosed old auction page 
saying ”Counterfeit...catalogued in Champion”. Av. 7a, 12a, x2 G 60,-

HONDURAS

228 1877 ”volcanoes” overprinted, small selection of Comayagua (2) and Tegucigalpa (10) 
issues mint or unmounted mint, ex Scott 3-14. 
1877, ”Vulkane”, Ausgaben für Comayagua (2) und Tegucigalpa (10) ungebraucht bzw. 
postfrisch, ex Mi-Nr. 3-14. ex 3-14 */** 80,-

ex 229    ex 230
P 229 1891, President Bográn issue, 2c. to 1 P., eleven imperf colour proofs on thin paper, no 

gum as made. 
1891, Präsident Bográn, 11 verschiedene Farbproben der Werte 2c. bis 1 P. auf dünnem 
Papier, ohne Gummi wie hergestellt. ex 34-43 P (*)  50,-

P 230 1937, commemorative issue for President Carias in blocks of 4 with red SPECIMEN and 
punch holes from the Waterlow archives. 
1937, Gedenkausgabe für Präsident Carias, vier Werte komplett in Viererblocks mit rotem 
SPECIMEN-Aufdruck und Lochung aus dem Waterlow-Firmenarchiv. 343-46 (4) SP **   60,-

KOLUMBIEN

P 231 1901, Brief aus der deutschen Gesandtschaft in Bogotá nach Berlin, frankiert mit einem 
Paar der Mi.-Nr. 122 (Wappen Un Centavo) und vier Stück der 2 Cent-Ausgabe von 1892 
in sauberer Erhaltung, jeder Wert einzeln nach Ankunft in England ”fremdentwertet” mit 
englischem Bahnpoststempel ”Plymouth & Bristol / JY 17 01”. Außerdem Abschlag des 
Zeilenstempels ”Paquebot”, rs. Dienstsiegel und AK Berlin. Sehr attraktiver Beleg. 109 (4), 122 (2) B 80,-

P 232 1935, Baranquilla Olympics 1 P, 5 P and 10 P, fine mint orig.gum, the top values of this 
iconic South American sports set! 
1935, Baranquilla Olympiade, 1, 5 und 10 Pesos ungebraucht, drei Top-Werte des 
legendären südamerikanischen Sportsatzes! 363, 365-66 *    300,-

P 233 1945 airmail issue 5c. to 40c. and 60c. imperf. pairs unmounted mint (40c. slight gum 
distrubance), two top values signed Kessler. Plus 1961 8th Pan American Congress 20c. 
three bl/4 imperf. in diff. colours unused. 
1945, Luftpost, 5 bis 40 c., 60 c. in ungez. Paaren postfrisch (40c. ungebr.), zwei 
Höchstwerte gepr. Kessler, dazu 1961, 8. Panamerikanischer Kongreß 20 c., drei ungez. 
Viererblocks in verschied. Farben ohne Gummierung.

466-71, 473 
U (2), 958 Pr. 

(12) **/* 80,-

Guatemala - Kolumbien
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ex 234    ex 235

P 234 KOLUMBIEN - BESONDERHEITEN, 1888-1901, sechs Schiffspostbelege jeweils mit 
unterschiedlichen Frankaturen, davon fünf über französische, einer über US-Schiffspost 
gelaufen, im Einzelnen: 2 Cent-Ganzsache, entwertet mit frz. Achteckstempel ”Ligne D / 
Paq. Fr. No. 2” von 1888 nach Bremen, 10 Cent Wappen, Ausgabe 1898 (Mi.-Nr. 124) auf 
Brief aus Bogota nach Philadelphia, entwertet mit US-Zweizeiler ”Paquebot / N.Y. 2D DIV.” 
von 1901, 10 Cent Wappen, Ausgabe 1892 und 20 C. Wappenausgabe Bogota, jeweils 
mit Stempel ”Ligne A / Paq. Fr. No. 2” von 1901 und 1904 auf Briefen nach Frankreich, 
Städteansichten 20 C. auf Brief aus Barranquilla nach Paris (Adresse teilweise radiert) mit 
Achteck-Stpl. ”Colon a Bordeaux” und zuletzt waagerechtes Paar der 5 Pesos, Ausgabe 
1902 auf Brief aus Baranquilla nach Havanna, über New York, aber bis Guayana mit 
französischer Schiffspost, daher Achteckstempel ”Colon A St Nazaire”. Los komplett im 
Netz abgebildet. B/GA 160,-

P 235 MARTINIQUE, 1816-1824, zwei vollständige Briefe aus Martinique nach Bordeaux, beide 
mit Zweizeilerstempel ”Colonies Par / Bordeaux”, handschriftlicher Taxe und Einzeiler-
Stempel ”MARTINIQUE” in großer und kleiner Type. Die kleine Type von 1816 ist sehr 
selten, dieser Brief in makelloser Erhaltung, der zweite Brief desinfiziert. 
1816-1824, deux lettres complètes de Martinique à Bordeaux, toutes deux avec 
cachet à deux lignes ”Colonies Par / Bordeaux”, taxe manuscrite et cachet à une ligne 
”MARTINIQUE” en grand et petit type. Le petit type de 1816 est très rare, cette lettre en 
parfait état, la deuxième lettre avec des taches d‘eau. B 150,-

MEXIKO

ex 232    ex 233    ex 236   
P 236 1895, 10 Pesos Mail Train deep blue, der Spitzenwert der Ausgabe Posttransport ”10 

Pesos Postzug blau” mit sauberem Erstfalzrest in Prachterhaltung, seltene Marke! Als 
Zugabe fünf weitere ungebrauchte Werte dieser Ausgabe mit u.a. ”50 Centavos” (2) und ”1 
Peso”, Mi. 808,- Euro (Scott No. 244, 246, 253 (2), 254 and 256; 900,- USD)

189, 178-79, 
186 (2), 187 *    250,-

P 237 1914, 5 C orange ‚Hidalgo‘ pse from LEON GTO, 28.JUN.14, addressed to McAlester, 
Okla. USA, unclaimed twice on arrival and grey seal ‚DEPARTAMENTO DE REZAGOS‘ 
applied, front and reverse of envelope with arrival marks and cds ‚LISTA / LEON GTO., 
OCT.19 1914 resp. NOV.19 1914. Attractive postal history cover in fine condition. GA 40,-

P 238 MEXIKO - LOKALAUSGABEN 1867-1877, 1867, GUADALAJARA provisional, 2 reales, 
second printing, black on green quadrille paper, with serrate perforation, a very fine used 
example cancelled by ”CORREOS/ GUADALAJARA” oval handstamp in black on piece. 
Scott 14 - 1500 USD (underpriced), Michel No. 4 d unpriced. Certificate Mepsi (2018).

Michel 4 d, 
Scott 14 D 1.500,-

Kolumbien - Mexiko Lokalausgaben
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PARAGUAY

ex 240238
239 1870, Wappenlöwe Dos Reales, Nachdrucke als Ganzbögen, insgesamt 12 verschiedene, meist 

sehr gut erhaltene Bögen á 100 Marken ohne Wasserzeichen, in verschiedenen Farben. (M) 2 ND (1200) (*)  150,-
P 240 1881, colour proofs of the First Lion issues, 1c. (3), 2c. (14) and 4c. (4), making 21 different 

items in total, without gum as made. 11-13 P (*)  90,-

PERU

237    241
P 241 • 1865 Entire letter sent from Paita to Lima, dated inside ‚Paita Mayo 28 1865‘ and franked 

by 1862 1d. rose tied by ”PAITA” h/s in black, backstamped ”LIMA/2/JUN/65”. A fine small 
cover from Paita, the fomerly ‚San Francisco de la Buena Esperanza‘, the seaport in 
Northern Peru where Manuela Sáenz, the sweetheart of Simón Bolivar, lived (later). 10 B 80,-

242 • 1889/1893, two covers from Lima to New York VIA PANAMA, one cover sent in 1893 and 
franked 22c. (double rate = 20c. plus 2c. Panama Canal fee), the other cover (1889) with a 
(philatelic?) four-colour franking of 18c., both written up on an album page. (M) B 80,-

243 • 1890 cover sent by the Peruvian Poet Ricardo Palma from Lima to his ‚colleague‘ Luis 
Berisso (wrote ‚El pensamiento de América‘) at Buenos Aires, carried ‚Par Magallanes‘ 
(endorsed in m/s), franked 10c. and tied by ‚8 OCT 90‘ c.d.s., with ‚11 NOV 90‘ arrival 
backstamp. Someone noted ‚De Ricardo Palma/Poeta Peruano‘ in red on the cover; on an 
album page with detailed description. (M) B 80,-

244    245

P 244 ST. VINCENT - GANZSACHEN, 1898, Ganzsachen-Einschreibumschlag Königin 
Victoria, 2 Pence graublau aus Kingston / St. Vincent nach Frankfurt / Main, vorderseitig 
aufgewertet mit drei Stück der Aufdrucksausgabe ”THREE PENCE” auf One Penny, Mi.-Nr. 
43. Roter ”Registered”-Stempel von London, rückseitig R-Zettel von ”Saint Vincent” und AK 
Frankfurt 20.1.98. Geringe Alterungs - und Befestigungsspuren, sehr feine Erhaltung. (M)

43 (3), Higgins 
& Gage C 1c GA 120,-

P 245 SCADTA - LÄNDER-AUFDRUCKE, 1928, attraktiver, links etwas verkürzter Luftpost-R-
Brief aus New York nach Medellin / Kolumbien. In New York mit amerikanischem Porto 
(1 x 10 C., 1 x 5 C., 2 x 2 C.) versehen und für die SCADTA-Flugstrecke vorfrankiert mit 
Viererblock 15 C. rot, Aufdruck ”EU”. Alle Werte mit stummem Stempel entwertet, die 
SCADTA-Marken zusätzlich in Barranquilla. Links unten beschnittener Aufkleber ”From 
[Bar]ranquilla via [Colum]bian Air Mail”, Mitte Schiffsleitvermerk ” S/S Santa Marta”. Rs. 
New Yorker Stempel sowie Transitstempel Barranquilla vom 31.1.1928. (M) B/F 80,-

Paraguay - SCADTA Länder-Aufdrucke
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URUGUAY - VORPHILA | MARKENLOSE BRIEFE

246    
P 246 1800, spanish colonial period, entire letter from MALAGA, SPAIN to MONTEVIDEO, 

URUGUAY struck on despatch with two line ”MALAGA / ANDA. BAXA.” in red (Guinovart 
& Tizon #4) and complete strike of ”ESPÑA” (ESPANA) handstamp (Camino Type 1) in 
red applied in La Coruña. The charge for a single weight entire was 3 Reales de plata. 
Two vertical disinfection slits, a fresh and fine entire. ONLY VERY FEW OF SUCH 
EARLY TRANSATLANTIC INCOMING MAIL KNOWN AND ONE OF THE EARLIEST 
DISINFECTED MAIL TO URUGUAY. B 1.500,-

247
P 247 1830 (circa), prepaid cover (left part obviously cut off) from Mercedes, Uruguay to Buenos 

Aires, Argentina struck with fine strike of abbreviated ”MERCEDS” handstamp (Tizón fig. 1 
= EXT = Extremely rare, a maximum of three known) in red. Not only is this probably one of 
the best strikes of this postmark but on a foreign destination mail MOST LIKELY UNIQUE. B 1.500,-

248    
P 248 1852, cover from RIO DE JANEIRO, BRAZIL, transit via MONTEVIDEO, URUGUAY to 

BUENOS AIRES, ARGENTINA endorsed ”Pr. Condesa” in manuscript, struck with superb 
strike of the rare oval framed ”MONTEVIDEO / 8 NOV / (52)” second handstamp in black 
and charged ‚10‘ centavos tax to pay upon receipt. Less than 15 COVERS RECORDED with 
this datestamp. Only used in 1852 on incoming foreign mail. A fine preserved and rare cover. 
Collections Charles Jewell (1966) and Roberto Hoffman (1982). Certificate C. H. Rocha (2008). B 1.500,-

Uruguay
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URUGUAY

249
P 249 1859, 180c. green thin figures, a block of 72, types 13-14, 19-20, 1-2, 3-4, vertically 

repeated unused with orig. gum. Some vertical and horizontal creasing mainly between the 
rows which does not detract from the very fine appearance of this spectacular piece! SG 
12, Scott 11. Ex Bustamante Collection. P.Holcombe photo certificate. (MS) 
1859, 180 c. grün, dünne Wertziffern, spektakuläre Einheit von 72 Stück ungebraucht mit 
vollständiger Originalgummierung, etwas bügig, aber dies meist zwischen den Reihen und 
für das Gesamtbild der außerordentlichen Rarität ohne Bedeutung. Eine der größten, wenn 
nicht gar die größte bekannte Einheit! SG Nr. 12, Scott Nr.11. Ex Sammlung Bustamante, 
Fotoattest P. Holcombe. (MS) 12a (72) *    3.500,-

250
P 250 1859, Sun 60 Centesimos dull lilac, thick numerals issue, extremely fine with wide margins, 

cancelled by FIRST DAY OF ISSUE postmark ”ADMON. DE CORREOS 31 DIC 1859 
MONTEVIDEO” on piece. THIS FIRST DAY CANCEL IS UNRECORDED ON COVER, 
HERE IS THE FINEST OF ONLY TWO KNOWN AND THE ONLY ONE ON PIECE. 
Certificate Hernández Rocha (2008). Outstanding exhibition piece! 14 D/FDC 3.500,-

P 251 1939-44, definitives 20c - 10 Pesos airmail, complete set of 13 values in blocks of four 
unmounted mint, Mi. cat. value for mounted mint is 700 Euros. 
1939-1944, Flugzeug über Ochsenwagen, kompletter Satz postfrisch in Viererblöcken, 
Mi.-Wert 700 €. 591-603 (4) **   100,-

Uruguay
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252

P 252 URUGUAY - BESONDERHEITEN, 1928, Dec. 30 – RAID AVION MONTEVIDEO – RIO DE 
JANEIRO, envelope headed AGENCIA HAVAS (French News Agency) endorsed ” RAID 
AVIADORES PERUANOS MARTINEZ PINILLO Y (CARLOS) ZEGARRA ” franked with 
Uruguay 5c. tied by ”Montevideo Exterior 9-29.XII.28” cds. Once in Brazil an additional 
franking of 300 Reis was applied and cancelled ”Rio de Janeiro 3-1.29”. Very few letters 
were taken on this flight of which Ciardi records ONLY FOUR COVERS KNOWN. Signed 
by the pilots, a great rarity of Uruguay air mail.

356, Brasilien 
300 E 2.000,-

253 VENEZUELA, 1896, Miranda issue, cpl. set plus tete-beche pairs of the 50c. red and 1 B. 
violet (these with faults). 
1896, Miranda, kompletter Satz von fünf Werten, dazu Kehrdruckpaare 50c. rot und 1 B. 
violett (diese mit Mängeln), ungebr. bzw. ohne Gummierung, Mi.-Wert zusammen 830 €.

48-52, 51-52 
KD */(*) 60,-

ex 251    ex 254

P 254 VENEZUELA - STEMPELMARKEN, 1871, Escuelas, (school stamps), first issue more 
than complete fine used incl. 50 B. Type III. 20 stamps in total. 
1871, Escuelas (Schulmarken), 1. Ausgabe überkomplett, 20 Werte, dabei 30 Reales in 
Type II und 50 Reales Type III, alle gestempelt. 1-15 G 150,-

255

P 255 VEREINIGTE STAATEN VON AMERIKA - VORPHILA / STAMPLESS COVERS, 1846, 
Brief mit blauen K1 Stempel ”Palmyra nach St. Louis”, und roten ”St.Louis” Stempel 
Taxierung ”10/20” handschriftlich ”Care of Mortimer N. Birehard nach Nashville” , dazu 
dekorativer weißer Brief mit gleichen blauen K1 ” Palmyra” und Taxstempel ”10” nach 
Boston. Beide Briefe mit Text. B 140,-
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256    259
P 256 (1868), vertical pair and single stamp 10c. green on cover to Berlin, stamps with ms. 

cancellation and tied to cover by FERNANDO DE TAOS/NEW MEXICO cds with red 
N.YORK AM PKT 7/PAID and blue boxed AACHEN/FRANCO alongside. Most probably 
carried by the ”City of Baltimore” in the Inman line which left NY on June 6 and arrived at 
Liverpool on June 17. Some nibbled perfs at left and top otherwise very fine. 
1868, Washington, 10 C. grün, senkr. Paar und Einzelstück auf Brief nach Berlin, die 
Marken mit Tintenstrich und zwei übergehenden Ekr FERNANDO DE TAOS/NEW MEXICO 
entwertet, roter Ekr N. YORK AM PKT/7 PAID und blauer Ra2 AACHEN/FRANCO. 
Korrekte 30 c.-Frankatur für die Prussian Closed Mail. Vermutlich mit der ”City of Baltimore” 
befördert, die NY am 6. Juni verlies und Liverpool am 17.6. erreichte. Ein paar verkürzte 
Zahnspitzen links und oben durch randscharfe Frankatur, ansonsten in guter Erhaltung, 
enorm frisch und attraktiv, ein Klasse-Brief aus dem ”Wilden Westen”! 20 (3) B 250,-

257 1867, Freimarke, 10 Cent dunkelgrün , mit Waffeltype VI, Papier t , gut gezähnt , farbfrisch 
und sauber gestempelt. 20IIW  VI t G 80,-

258
P 258 (1867), 30c orange on Trans Atlantic cover from SANTA FE to Berlin showing N.YORK AM 

PKT/7 PAID in red and blue boxed AACHEN/FRANCO alongside. Most probably carried by 
the Inman liner ”City of Boston” which left NY on May 25 and arrived at Liverpool on June 
4. Letters originating from the ”Wild West” to Germany are seldom to be found. Extremely 
fine condition! 
(1867), Washington, 30 cent orange als Einzelfrankatur auf Brief aus dem ”Wilden Westen” 
nach Berlin, mit klarem Ekr SANTA FE N.MEX. und rotem N.YORK AM PKT/7 PAID sowie 
blauem Ra2 AACHEN/FRANCO. Über die Prussian Closed Mail befordert, wohl mit der 
”City of Boston” der Inman Linie, die NY am 25.5. verlies und Liverpool am 4.6. erreichte. 
Briefe aus dem ”Wilden Westen” nach Deutschland sind selten zu finden - hören Sie die 
Hufe trappeln? Vorzügliche Erhaltung! 24 B 450,-

P 259 • 1886 (24.4.), Washington 2c. redbrown single use on cover from FOSTORIA/Ohio to 
Defiance with arrival pmk. of same day on reverse and attractive advertisement of ‚D. P. 
Lloyd / Contractor for Stone Work‘ (with girl and butterfly) on front, minor backflap faults 
otherwise fine and attractive Sc. 210 B 50,-

P 260 1907, ”Jamestown-Ausstellung” 5 Cents blau gestempelt ”McKe......” als Einzelfrankatur 
auf Brief nach Zwickau/Sachsen mit entsprechendem rückseitigem Ankunftstempel vom 
”8.1.09”. Der Brief hat einige leichtere Bedarfsspuren wie z.B. einen 5 mm langen Einriß 
auf der linken Seite. 161 B 20,-
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260    ex 261
P 261 1922, two impressive usages of the Washington 50c. red violet, from JOLIET, Ill. to Berlin, 

Germany, showing customs and parcel post labels. Both items are fronts of registered 
so-called ”Liebesgaben” parcels which were sent in larger numbers to Germany after WWI. 
In most cases the paper used for the packing was thrown away and the high values are 
seldom seen on commercial mail. Despite some edge wear very attractive and suitable for 
exhibition purposes. Scott 400 USD for on cover (e.g. x2= 800 USD). (M) Sc 517 a.o. B 180,-

262 1931. Fancy cancel ‚Bandages‘ twice on registered cover from Sharpsville (PA). B 60,-

263    ex 264
P 263 1978 USA Tier-Block mit verschobener Zähnung, dadurch durch Tierbilder gezähnt, Abb. 

”Elch, Streifenhörnchen, Fuchs, Waschbär, 4 Vögel”, postfrisch Bl. 16 FZ **   50,-

P 264 VEREINIGTE STAATEN VON AMERIKA - DIENSTMARKEN, USA 1991, Dienstmarke 23c 
ADLER im UNGEZÄHNTEN 4er-Block, postfrisch, Fotoattest Professional Stamp Experts. O 148a (4) **   70,-

VEREINIGTE STAATEN VON AMERIKA - GANZSACHEN

265    267
P 265 1874-1884, sechs verschiedene Ganzsachenumschläge, zwei mit Wertstempel Franklin, 1 

Cent, drei mit Washington 2 Cents, davon einer mit kleinem Eckfehler unten rechts, und 4 
Cents Andrew Jackson, jeweils unterschiedliche Formate, alle mit Aufdruck ”SPECIMEN”. 
Specimen-Ganzsachen der USA sind selten. Los komplett im Netz. (M) GA 350,-
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266
P 266 1897, WELTPOSTKONGRESS, zehn verschiedene Ganzsachen-Umschläge 

(unterschieden nach Farbe und Format, meist 2 Cents, einmal davon 4 Cents) aus der 
Sonderauflage für die Teilnehmer des Weltpostkongresses in Washington 1897. Jeder 
Wertstempel ist überdruckt ”Universal Postal Congress”, die Erhaltung variiert zwischen 
fein und aktenfrisch. Eine sehr seltene Ausgabe. (M) GA 650,-

P 267 VEREINIGTE STAATEN VON AMERIKA -  WELLS FARGO, 1873, Bamber & Co‘s. 
Express, 3 C green ‚Washington‘ envelope with printed frank in black, used with cds from 
SOMERSVILLE, 13.MAR (abandoned ghost town), to San Francisco. F/VF condition. Sc. U 82 GA 100,-

268

P 268 VEREINIGTE STAATEN VON AMERIKA - TRANSATLANTIK-MAIL, 1862, Thomas 
Jefferson, 5 C. brown of the 1861 ff. issue as partial franking of a transatlantic letter from 
New York to Amsterdam. The stamp is delicately cancelled with a red ”Grid” cancel and 
was valid for postage from New York to Boston. According to the routing note ”Pr. Str. 
America - Per open mail via Ostend (Ostend)”, thus via the England route, accordingly 
handwritten tax note on front. Blue London transit cancel and red AK Amsterdam on 
reverse. Unusual cover in fine condition with photo certificate of the Philatelic Foundation, 
New York (2005). 
1862, Thomas Jefferson, 5 C. braun der Ausgabe 1861 ff. als Teilfrankatur eines 
Transatlantik-Briefes aus New York nach Amsterdam. Die Marke ist zart mit einem 
roten ”Grid”-Stempel entwertet und galt für das Porto von New York nach Boston. Laut 
Leitvermerk ”Pr. Str. America - Per open mail via Ostend (Ostende)”, damit über die 
Englandroute, entsprechend hs. Taxvermerk auf Vorderseite. Rückseitig blauer Londoner 
Transitstempel und roter AK Amsterdam. Ungewöhnlicher Beleg in feiner Erhaltung mit 
Fotoattest der Philatelic Foundation, New York (2005). 19 B 1.000,-
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